
Ata da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada no dia 1º de novembro de 2011. 2 

Ao primeiro dia do mês de novembro do ano dois mil e onze, às onze horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 4 

do Paraná, sob a presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Zaki Akel Sobrinho. 5 

Presentes também o Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari e os Conselheiros 6 

Titulares: Andréa do Rocio Caldas, Armando Luiz Nicolini Delgado, Claudete Reggiani, 7 

Christian Mendez Alcantara, Donizeti Antonio Giusti, Eduardo Teixeira da Silva, Liane Maria 8 

Bertucci, Luisa Fanes, Adriano Rodrigues de Moraes, Fernando Marinho Mezzadri, Marcos 9 

Antonio Marino, Norma da Luz Ferrarini, Ney Pereira Mattoso Filho, Peterson Rose Pereira, 10 

Rômulo de Souza Leitão Neto, Sílvia Helena Soares Schwab e Vicente Pacheco. Presente 11 

também a Conselheira Suplente Arislete Dantas de Aquino. Presentes ainda a Pró-Reitora de 12 

Planejamento, Orçamento e Finanças, Professora Lúcia Regina Assumpção Montanhini, o Pró-13 

Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, Professor Sérgio Scheer, representando a Pró-Reitoria de 14 

Gestão de Pessoas, Senhora Ana Maria Guimarães da Cruz, e o Ouvidor Geral da UFPR, 15 

Professor Gilberto Fortes Marcondes. Justificaram suas ausências os Conselheiros Almir 16 

Antônio Urbanetz, Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Anderson Marcos dos Santos, Betty 17 

Iris Henríquez Pino, Dione Maria Menz, Mitzy Tânnia Reichembach, Neide Brun, Ricardo 18 

Marcelo Fonseca e Vera Karam de Chueiri. Havendo quorum o Presidente declarou aberta a 19 

sessão informando que a ata da sessão anterior seria apresentada na próxima sessão. Ordem do 20 

Dia: 01) Processo nº 099877/2009-18 - Solicitação de Valeria Cristina Sallai Romeiro de 21 

pagamento de função gratificada. O relator, Conselheiro Donizeti Antonio Giusti, exarou 22 

parecer nos seguintes termos: “Mesmo entendendo como justas as necessidades de atribuição da 23 

função gratificada para este caso e para os demais casos de atuação em secretarias de cursos 24 

de pós-graduação, enfatizo que a UFPR não teve complementado seu quadro de funções e que 25 

obtenção de novo quadro depende de ato do Presidente da República, conforme reza a 26 

Constituição Federal, de forma que meu parecer é de acordo com a decisão da PROGEPE, para 27 

este e os demais casos onde se prevê solicitação de novos pedidos”. Em discussão e votação 28 

parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 088324/2011-54 - Valores das taxas de 29 

serviços cobradas pela Divisão de Registro Geral. Interessados: PRPPG e PROGRAD. O 30 

parecer do relator do Conselheiro Luiz Antonio Passos Cardoso, favorável a proposta, foi lido 31 

pelo Conselheiro Adriano Rodrigues de Moraes. Deste processo foi solicitado vista pelo 32 

Conselheiro Peterson Rose Pereira. Frente ao adiantado da hora, o Conselho decidiu pela 33 

suspensão da sessão, ficando os demais processos da pauta transferidos para a reunião do dia 23 34 

de novembro do corrente. O Presidente agradeceu a presença de todos declarando suspensa a 35 

reunião.  36 

Ata da continuidade da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da 37 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 1º de novembro de 2011. 38 

Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano dois mil e onze, às nove horas, na Sala do 39 

Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 40 

Federal do Paraná, sob a presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Zaki Akel Sobrinho. 41 

Presentes os Conselheiros Titulares Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Andréa do Rocio 42 

Caldas, Armando Luiz Nicolini Delgado, Neide Brun, Claudete Reggiani, Dalton Luiz Razera, 43 

Christian Mendez Alcantara, Donizeti Antonio Giusti, Eduardo Teixeira da Silva, Liane Maria 44 

Bertucci, Adriano Rodrigues de Moraes, Luiz Cláudio Fernandes, Marcos Antonio Marino, 45 

Maria Tarcisa Silva Bega, Mitzy Tânnia Reichembach, Ney Pereira Mattoso Filho, Ricardo 46 



Marcelo Fonseca, Sílvia Helena Soares Schwab, Vera Lúcia Israel e Vicente Pacheco. Presentes 47 

também as Conselheiras Suplentes Arislete Dantas de Aquino e Norma da Luz Ferrarini. 48 

Presentes ainda o Pró-Reitor de Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger, a Pró-49 

Reitora de Assuntos Estudantis, Professora Rita de Cássia Lopes; a Pró-Reitora de Planejamento, 50 

Orçamento e Finanças, Professora Lúcia Regina Assumpção Montanhini, a Pró-Reitora de 51 

Gestão de Pessoas, Senhora Laryssa Martins Born; o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, 52 

Professor Sérgio Scheer e o Ouvidor Geral da UFPR, Professor Gilberto Fortes Marcondes. 53 

Justificaram suas ausências os Conselheiros Alessandro Rodrigo Pedroso Tomasi, Ana Maria 54 

Silvello Pereira, David José de Andrade e Pedro Luis Faggion. Havendo quorum o Presidente 55 

declarou reaberta a sessão iniciada em 1º de novembro de 2011. Nos informes o Conselheiro 56 

Vicente Pacheco solicitou inclusão do Processo nº 091353/2011-01 - Contrato entre 57 

Universidade Federal do Paraná e a Empresa Execpar Engenharia Ltda. – EPP objetivando a 58 

execução da obra de construção do Ginásio da Escola Técnica, Campus Centro Politécnico – 5ª 59 

etapa. Inclusão aceita. Encerrados os informes deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 60 

091353/2011-01 - Contrato entre Universidade Federal do Paraná e a Empresa Execpar 61 

Engenharia Ltda. – EPP objetivando a execução da obra de construção do Ginásio da 62 

Escola Técnica, Campus Centro Politécnico – 5ª etapa. O relator, Conselheiro Vicente 63 

Pacheco leu seu parecer exarado nos seguintes termos: “Analisando a documentação que 64 

compõem o Processo 23075.091353/2011-01, composto de 457 páginas, constata-se que o 65 

mesmo seguiu todos os trâmites necessários para a formalização da presente proposta de 66 

contrato a ser realizado entre esta UFPR e a empresa EXECPAR Engenharia Ltda – CNPJ 67 

01.978.797/0001-69. Assim sendo, este Conselheiro é de PARECER FAVORÁVEL a que seja 68 

aprovado por esta Plenária a formalização do referido contrato de prestação de serviço”. Em 69 

discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Antes do próximo ponto de pauta, 70 

o Conselheiro Donizeti Antonio Giusti, na qualidade de relator do processo, apresentou a 71 

solicitação da Professora Gilza Fernandes Blasi, Coordenadora Setorial do Instituto Tecnológico 72 

de Transportes e Infraestrutura do Departamento de Transportes, para acompanhar os relatos. 73 

Autorização concedida. 02) Processo nº 062994/2011-41 - Contrato entre a UFPR e a 74 

FUNPAR objetivando o apoio e a Operacionalização Administrativa e Financeira das 75 

atividades que dizem respeito ao apoio técnico e operacional para a realização do 76 

programa de gestão ambiental para a construção de pontes e rodovias federais. 77 

Interessado: Departamento de Transportes. O relator, Conselheiro Donizeti Antonio Giusti, 78 

leu seu parecer exarado nos seguintes termos: “Considerando a relevância do projeto e que o 79 

processo em análise está devidamente instruído, bem como, atende a legislação e 80 

regulamentação aplicáveis ao mesmo, somos de parecer FAVORÁVEL à sua aprovação”. Em 81 

discussão, tendo em vista a coincidência dos objetos entre esse processo e o próximo item da 82 

pauta, o Conselho decidiu analisá-los em bloco. Assim considerado o relator procedeu a leitura 83 

do seu parecer. 03) Processo nº 075296/2011-13 - Contrato entre UFPR e FUNPAR tendo 84 

por objeto apoio e operacionalização administrativa e financeira das atividades que dizem 85 

respeito à realização do Projeto de Estudos Ambientais da BR262/MS. Interessado: 86 

Departamento de Transportes. O relator, Conselheiro Donizeti Antonio Giusti, procedeu a 87 

leitura do seu parecer, lavrado nos seguintes termos: “Considerando a relevância do projeto e 88 

que o processo em análise está devidamente instruído, bem como, atende a legislação e 89 

regulamentação aplicáveis ao mesmo, somos de parecer FAVORÁVEL à sua aprovação.” Em 90 

discussão, a Professora Gilza Fernandes Blasi apresentou informações adicionais sobre cada um 91 

dos projetos e as características próprias para sua execução. Ainda durante a discussão ouve a 92 



manifestação de inúmeros conselheiros, inclusive da Presidente da 1ª Câmara do COPLAD, 93 

Conselheira Silvia Helena Soares Schwab registrando as dúvidas quando da discussão dos 94 

processos na câmara as quais, inclusive, motivaram o encaminhamento dos autos para análise 95 

deste plenário. Após mais algumas manifestações o Conselheiro Ney Pereira Mattoso Filho 96 

solicitou vista de ambos os processos. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar, o 97 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José 98 

da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 99 


